

de la partie nord de ces États étaient déjà préparés aux idées du programme par les méthodes et les directives qui avaient été en vigueur lorsque l'aménagement rural a été lancé pour la première fois, en 1955. A cause de cet état de choses et des programmes agricoles antérieurs, l'expansion du programme dans le but de lui faire embrasser toutes les ressources a été à la fois facile et logique. Des expériences quelque peu parallèles ont été observées dans d'autres États, mais à cause de différences relatives à la productivité des ressources, aux antécédents, au degré d'instruction et aux programmes d'enseignement hors cadres, d'autres œuvres ont été entreprises dans les programmes d'expansion rurale. Par exemple, dans le Kentucky, plusieurs projets étaient de courte durée et pourraient paraître élémentaires à d'autres. Au contraire, les projets qui ont été entrepris dans les États du Nord voisins des Grands lacs, étaient plus complexes, plus élaborés et ils comportaient une somme d'étude plus considérable, plus de planification et ils exigeaient plus de temps pour être mis à exécution.

Comme dans le cas de la colonisation, de la mise en valeur et des problèmes d'utilisation, d'autres problèmes relatifs aux ressources et aux besoins fondamentaux ont été étudiés et délimités grâce aux inventaires des ressources auxquels beaucoup de profanes ont collaboré. Ces inventaires ont servi de base à l'action collective pour les œuvres de mise en valeur rurale dans plusieurs domaines tels que l'industrie, l'embauchage, les loisirs, l'éducation, les affaires publiques et autres domaines encore. Plusieurs projets d'ordre agricole ont été le fruit de ces études consacrées aux ressources.

Dans certaines parties des États du Nord où l'aménagement rural est en cours, l'agriculture ne constitue plus qu'un élément relativement faible de la mise en valeur des ressources. La mise en valeur totale n'est pas conçue seulement en termes économiques, et cela permet aux particuliers de bénéficier davantage de l'encouragement donné à une plus grande variété d'œuvres, dans telle ou telle région. Cette mise en valeur totale embrasse maintenant l'expansion de toutes les affaires civiles et communautaires telles que l'amélioration des degrés de l'instruction, l'amélioration des services et des moyens communautaires y compris de meilleures écoles et routes, de meilleurs services d'hygiène, et moyens de transport et de religion dans la vie quotidienne.

Ceux qui s'occupent de propagande dans le domaine de la mise en valeur des ressources jugent de l'efficacité de leurs efforts et des entreprises locales d'après l'intensité du désir des gens de résoudre leurs problèmes. C'est là un élément essentiel et la clef des initiatives d'aménagement rural. La chose a été démontrée éloquemment dans les premiers efforts qui ont été faits dans le but de mettre en branle certains projets d'expansion, dans le comté de Luce, dans l'État du Michigan. Là, les efforts des dirigeants n'ont pas réussi à gagner l'adhésion des gens ni à provoquer des réactions positives. C'est seulement lorsque les gens de l'endroit ont pris la chose en main que les programmes ont démarré. Un autre élément important qui influe sur l'efficacité des projets d'aménagement rural et sur l'amélioration des conditions humaines c'est l'adaptation et la réorientation de toutes les sortes de programmes publics pour qu'ils répondent aux besoins précis des populations.

Une amélioration constante des ressources forestières est en cours, dans cette partie-là du pays. Grâce au travail des comités de comté et des comités de localité, la plantation de nouveaux arbres progresse à un rythme qui absorbe les disponibilités de jeunes pousses. C'est là un mouvement encourageant qui est l'indice d'une tendance souhaitable à affecter les terres à l'usage pour lequel elles conviennent le mieux. On peut attribuer une partie des réussites aux méthodes recommandées et à l'aide du gouvernement sous le régime du programme de conservation des ressources agricoles.